



ひよこぐみだよ!



令和3年7月
なでしこ保育所

朝から快晴☀️梅雨明けと共にいよいよ暑い夏がやってきました! 子ども達は日よけネットの下、テラスで水遊びを毎日楽しんでいます。また 今月行われた七夕集会では、フラックシアターを観るなど 夏ならではの遊びや行事を満喫しています。



4月当初3名だったひよこ組。少しずつ新しいお友達が増え、現在7名となりました。「エアコン付いてる? 暑いねー。」泣いたり笑ったり、汗だくにならないながらも楽しい毎日を送っています。ひよこ組の個性豊かな子供たち。その面々をご紹介します。



「俺 大和、
スプーンは絶対離さないぜ!
いやー見事な食べっぷり☆
「やりたいなら、やらせてみよう」と、大きく譲って見守ってます。成長の芽、グングン伸ばしてね!



のんびり屋だけと意思の強い所も持ってます。食べるの大好きどうた君。美味しそうにおやつを持って食べる姿が可愛いね「パンマン」っておしゃべり上手になってるよ!



お手伝い大好き、れなちゃん頼りになるお姉さんの存在。お昼寝の後、時々だけオマルでおしっこできちゃうスゴイね!



「こんな白さになりたい!」圧倒的な色の白さに、先生達から羨望のまなざしを向けられている れんと君。真っ白でふくふくの頬っぺたに癒されてまーす!



とっても活発な女の子かほちゃん。6月生まれの元気印。でも このおもちゃの前では、じっと座って全集中。見て見て、すごく上手に落とせるよ!



7月からひよこ組に仲間入りしたおとほちゃん。「私、慎重なの。」と、まだまだ周りを警戒中。いっぱい笑っていっぱい遊ぼうね!



「私も、7月から来てるよ。ご飯をモリモリ食べて、ミルクもたくさん飲んでます。どう? すっかり馴染んでるでしょ?」くれあちゃん。笑顔にみんなメロメロです!

どうでしたか? ひよこ組メンバーのほんの一面ですが、お伝えすることができたでしょうか? 「昨日できなかった事が 今日できるようになっている!」など、毎日いろんな発見がたくさんあります! これからも子ども達に寄り添い、ひとりひとりの成長をお伝えしていけたらと思っています。

